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Enquetepublique-Desserte Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour, 

Pour la déviation je trouve dommage qu'elle passe si près de certaines habitations. Une 2X2 voie n'est pas utile sachant
qu'il va falloir rattraper la route de Moreille en 2X1 voie et qu'il va y avoir des bouchons à la sortie. Autant mettre une
route en 2X1 voie à 80km/h, ça engendrerait moins de nuisances sonores et écologiques. Ensuite, il faudrait une entrée
et une sortie de chaque côté de Sainte Gemme avec des ronds-points, pour éviter de faire passer par les petites routes,
notamment celle de Saint Aubin où il y a des habitations. Et pour accéder aux commerces facilement. Il y a aussi le
problème des convois exceptionnels qui ne pourront pas prendre la déviation, il faudrait trouver une solution...
Pour ou contre n'est pas la question, elle va se faire dans tous les cas. Elle va forcément améliorer la vie de beaucoup
de riverains. Il faut juste faire en sorte qu'elle soit moins impactante pour les autres habitations et les commerces.

Adeline Meunier 
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